
Russi, 28 Agosto 2023 

 

 

Al Sindaco Valentina Palli 

p.c. alla Giunta Comunale 

 

Oggetto: Interrogazione lavori al ponte sulla Molinaccio fra S. Pancrazio e Ragone 

 

PREMESSO CHE 

- Il territorio comunale di Ravenna copre una superficie di 654,88 km ed è suddiviso in circoscrizioni, che a 
sua volta sono suddivise in 61 frazioni. La popolazione totale è di circa 150 mila abitanti. 

TENUTO CONTO CHE 

- Ragone, con una popolazione di 226 abitanti, è una delle frazioni del Comune di Ravenna e confina 

con la vicina frazione di San Pancrazio, con una popolazione di 1900 abitanti, appartenente al 

Comune di Russi. Le due frazioni sono divise dal Fiume Montone e collegate tramite un ponte sulla SP5; 

- La frazione di San Pancrazio, essendo di una grandezza maggiore e con numerosi servizi ed 

aziende, è frequentata dai cittadini delle frazioni limitrofe. 

EVIDENZIATO CHE 

- Nei prossimi mesi  l’unico ponte che collega la Frazione di San Pancrazio e quella di Ragone, oltre a tutte le 
altre frazioni limitrofe, rimarrà chiuso per lavori; Questo causerà numerosi disagi alla popolazione, oltre a 
minori introiti per aziende e commercianti;  

- Per ovviare a questo problema è stato finanziata la realizzazione di una passerella provvisoria. Questa 
passerella collegherà i due territori durante i lavori di rifacimento del ponte; 

- Questo collegamento sarà soltanto fruibile dai pedoni, limitando così chi, per problemi di salute o per 
anzianità, utilizza la propria automobile per gli spostamenti. 

 

SI INTERROGA IL SINDACO E LA GIUNTA PER SAPERE 

- Se sia a conoscenza di questa situazione; 

- Quale tipo di intervento si farà sul ponte presente sulla SP5 che collega le Frazioni di San Pancrazio e 
Ragone; 

- Per quanto tempo rimarrà chiuso il ponte presente sulla SP5; 
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- Perché non si sia pensato di installare, per la durata dei lavori, un ponte Bailey, garantendo così minori 
disagi alla popolazione e alle aziende; 

- Il piano di manutenzione ordinaria programmata svolta all’infrastruttura del ponte negli ultimi 10 anni; 

- Se sia a conoscenza dei piani di transito alternativi dei veicoli d’emergenza (118 e Vigili del Fuoco) in caso 
di necessità. 

 

Si richiede risposta scritta. 

 
Andrea Flamigni 

Consigliere Comunale 
Capogruppo “Lega per Russi” 
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